

Med-Estates Azur Orange

8 Pièces

213 m²

Réf. 85458209

1 695 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Généreuse avec d'environ 230 m² d'espace de vie. Proche de la mer, de la plage, du golf et de la ville animée de Sainte-Maxime. La villa peut accueillir 10 personnes. Intérieur de la villa : La villa offre un espace et un agencement généreux avec 230 m² de surface habitable. Toutes les chambres sont climatisées. La villa est composée de 3 appartements séparés, chacun avec sa propre entrée. Chaque appartement dispose d'un salon, d'une cuisine, d'une chambre et d'une salle de bains. Vous trouverez ci-dessous le plan exact de chaque appartement. Avec une petite changement, la villa peut être ...

Generous with approximately 230 sqm of living space. Close to the sea, the beach, golf, and the lively town of Sainte-Maxime. The villa can accommodate 10 people. Interior of the villa: The villa offers a spacious and generous layout with 230 sqm of living area. All bedrooms are air-conditioned. The villa consists of 3 separate apartments, each with its own entrance. Each apartment has a living room, a kitchen, a bedroom, and a bathroom. Below is the exact plan of each apartment. With a small change, the villa can be merged into one large residence with up to 7 bedrooms. Apartment 1 is located ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

